

## « Pour la Fraternité, l'Amour, la Tolérance »

*Certains hommes sont blancs, noirs, jaunes ou créoles,  
Mais ils se valent tous, quell' que soient leurs idoles !  
Si les humains de toute nationalité  
Cessent de se combattre et de se jalouser,  
Si les mangeurs de riz, de sorgho ou d'épeautre  
Ne disent plus un jour que « le Mal, c'est les autres »,  
Alors nous sauverons toute l'humanité :  
Nous vivrons l'heureux temps de la fraternité !*

*Chris Bernard*

Le summum humaniste (pour ne pas dire humanitaire), c'est l'amour des uns pour les autres ; ou, si cela est possible, l'estime. Si l'on ne s'en croit pas capable, c'est le respect de l'autre ; et au minimum, la tolérance. Voilà ce qui devrait guider les pensées et les actions de tout être humain civilisé, pour ses frères et sœurs !

Nous vous proposons, à l'occasion du Printemps des Poètes, de dire le dimanche 8 mars 2020 quelques vers fraternels (par exemple ceux qui figurent ci-dessus, ou tout autre poème de votre choix) **en faveur de la fraternité, de l'amour et de la tolérance** entre les hommes (les hommes et les femmes bien entendu, car cela s'entend, sans distinction de couleur de peau, de sexe ou de religion...) en les dédiant - dans votre cœur ou dits à voix haute - à « la fraternité, l'amour, la tolérance ».

Portique sera heureux d'apprendre que vous avez participé à cette initiative si vous voulez bien le lui faire savoir, par courrier à l'adresse : Portique, mairie, 8 place de la mairie, 84110 Puyméras, ou par Internet à l'adresse : [cris.ber@laposte.net](mailto:cris.ber@laposte.net)